

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan bukti empiris “Pengaruh Pendapatan Bagi Hasil, Murabahah dan Dana Simpanan Wadiah Terhadap Bonus Wadiah”. Berdasarkan data yang diperoleh dan analisis yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Berdasarkan uji secara parsial (Uji t) bahwa *Pendapatan Bagi Hasil* berpengaruh positif signifikan terhadap *Bonus Wadiah*, hal ini dapat dilihat dari  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $3,310 > 2,042$ ) dan nilai signifikansi  $< 0,05$  ( $0,003 < 0,05$ ). Bisa diakibatkan karna pendapatan untuk hasil mempunyai akibat positif pada bonus wadiah disebabkan kalkulasi pihak ketiga yang dipakai dalam membagikan pembiayaan pada akad mudharabah, bayaran yang dikeluarkan dalam pengurusan pemasukan untuk hasil lebih besar dari pada tipe yang lain. Bank memperoleh pemasukan untuk hasil dari upaya yang sudah dijalani, akhirnya dari kalkulasi yang diterima oleh Perbankan Syariah ini belum seberinda jadi kepunyaan bank, sebab lagi ada kalkulasi pihak ketiga yang belum dibagikan.

2. Berdasarkan uji secara parsial (Uji t) bahwa *Murabahah* berpengaruh positif signifikan terhadap *Bonus Wadiah*, hal ini dapat dilihat dari  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel ( $2,749 > 2,042$ ) dan nilai signifikansi  $<$   $0,05$  ( $0,010 < 0,05$ ). maka dengan seperti itu terus menjadi melonjaknya pemasukan bank hingga terus menjadi melonjaknya tambahan wadiah yang hendak diserahkan bank pada pelanggan. Perihal ini dibantu oleh filosofi dalam novel Muhammad yang menarangkan besar rendahnya tambahan bisa melukiskan kemampuan finansial di perbankan. Terus menjadi besar isentif bonusnya hingga kemampuan perbankan terus menjadi bagus. Terus menjadi besar tingkatan pemasukan bank hingga hendak mempengaruhi pada jatah tambahan dana wadiah.
3. Berdasarkan uji secara parsial (Uji t) bahwa *Dana Simpanan Wadiah* berpengaruh positif signifikan terhadap *Bonus Wadiah*, hal ini dapat dilihat bahwa  $t$  hitung  $<$   $t$  tabel ( $3,602 > 2,042$ ) dan nilai signifikansi  $<$   $0,05$  ( $0,001 < 0,05$ ). Terus menjadi besar angka anggaran simpanan wadiah hingga bonus wadiah terus menjadi besar pula serta kebalikannya bila dana simpanan wadiah bank turun hingga

tambahan wadiah pula menyusut. Anggaran dana wadiah yang diterima dari pesanan pelanggan mempunyai jumlah yang amat besar perihal ini membuktikan kalau anggaran yang dititipkan dapat dipakai bank buat memutar dananya dengan melaksanakan upaya pembiayaan supaya memperoleh profit ataupun keuntungan alhasil dari profit itu bisa diserahkan balik pada pelanggan berbentuk tambahan wadiah.

4. Berdasarkan uji secara simultan (Uji  $f$ ) bahwa *Pendapatan Bagi Hasil, Murabahah, Dana Simpanan Wadiah* berpengaruh positif signifikan terhadap *Bonus Wadiah*, hal ini dapat dilihat bahwa  $f$  hitung  $<$   $f$  tabel ( $6,950 > 3,810$ ) dan nilai signifikansi  $<$   $0,05$  ( $0,001 < 0,05$ ).

## **B. Saran**

Dengan mencermati hasil analisa serta pengetesan yang sudah disimpulkan diatas, dengan tujuan kalau riset kelak bisa menyuguhkan hasil riset yang bagus, hingga pengarang berupaya membagikan sebagian masukan sebagai berikut :

### **1. Bagi Perusahaan**

Berasal pada hasil yang sudah dipaparkan di atas dianjurkan buat Bank Syariah dalam eksploitasi perhitungan

pembiayaan ini ada andil bank atas kalkulasi yang dipakai dalam pemberian pembiayaan, bank menuangkan kalkulasi yang sudah dihimpunnya semacam kalkulasi komisaris, pemodal, anggaran, dan anggaran. Bank Syariah wajib menghindari kemantapan dalam kesinambungan upaya yang dijalankannya, bank pula wajib bisa memanajemen dampak pada distribusi kalkulasi yang dicoba, biar pembiayaan tidak hadapi kehancuran dan ketidaksanggupan bank dalam mengembalikan kalkulasi konsumen, hingga pembiayaan untuk hasil bank wajib lebih mencermati calon konsumen dengan menggunakan prinsip pemberian pembiayaan akhirnya bank lebih dapat menganalisa karakter, kepribadian serta atmosfer perekonomian dari calon konsumen. Pada pembiayaan jual beli, Bank Syariah membutuhkan melaksanakan inovasi hasilnya profit yang didapat pula lalu jadi meningkat.

## 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dianjurkan harusnya menambahkan jumlah ilustrasi riset ataupun menaikkan tahun riset supaya bisa membagikan hasil yang lebih bagus serta cermat.

### 3. Bagi Investor

Untuk para penanam modal, paling utama yang memiliki tambahan wadiah bisa memandang Pemasukan Untuk Hasil serta Murabahah Dan Dana Simpanan Wadiah buat bisa mengenali seberapa besar keahlian industri buat memberikan Bonus, dan melaksanakan analisa kepada perbandingan finansial serta faktor- faktor yang pengaruhi Bonus Wadiah.